

Nouvelles De Manmin

N° 95 16 AOÛT 2015

«Avez-vous vu les Libellules Descendre du Ciel?»



Les libellules volent en descendant du soleil comme des flocons de neige

Chaque été les membres de Manmin du monde entier ressentent la grâce et l'amour de Dieu en voyant les étonnantes libellules du ciel. (Photos: Les membres avec des libellules reposant sur leurs doigts pendant la Retraite d'Été de Manmin)

De grands essaims de libellules, un rappel d'un événement biblique

Tout comme les beaux flocons de neige blancs descendent du ciel, de grands essaims de libellules sont venus du soleil ensemble et se sont posés sur de nombreux membres de l'église.

Les libellules volent en zigzags comme si elles dansent et se posent de manière précise sur les membres de l'église. Elles se tiennent sur leurs mains, têtes et d'autres parties du corps. Même lorsque les membres les caressaient et les embrassaient, elles restaient avec les membres. Étonnant!

L'œil de la libellule est composé d'environ 28.000 ommatidies. Les ommatidies sont des unités visuelles consistant en un système de lentilles et un groupe de cellules sensibles à la lumière.

La direction de chacune est différente de sorte qu'elles peuvent pointer n'importe quelle direction et donner un angle visuel de 360 degrés. Les libellules peuvent donc voir les choses qui se meuvent à 20m et même certaines à une distance de 37m.

Il est donc très difficile d'attraper une libellule. Malgré cela, de nombreuses libellules se posent sur les membres de Manmin de manière amicale. En Août 2006, les membres de Manmin ont rencontré les libellules pour la première fois pendant la Retraite d'Été de Manmin à Muju, dans la province de Jeonbuk. Ils en ont retiré une grande joie et se sont réjouis dans cette situation agréable.

Le lieu de la retraite était un endroit en plein air entouré de montagnes remplies d'arbres et de plantes. Mais les innombrables libellules se sont débarrassées de mauvais insectes y compris les moustiques et les mites. Certains propriétaires de logements et

résidents proches ont été étonnés. Ils ont dit qu'il y avait eu tellement d'insectes, moustiques et mites et qu'il était difficile de les combattre. Mais lorsque les membres de Manmin sont arrivés, les insectes étaient partis et après que les membres sont partis, les insectes sont revenus.

L'été suivant, elles sont à nouveau apparues devant les membres de Manmin. Depuis ce moment, elles sont apparues chaque été pendant dix années consécutives. Certains membres viennent en Corée au départ de pays étrangers lointains et se joignent à la Retraite d'Été de Manmin pour expérimenter cette œuvre étonnante.

Ces merveilleuses libellules apparaissent lors de plusieurs événements tels que les Conférences de Leaders de l'église et les Ecoles Bibliques d'Été aussi bien que lors des Retraites d'Été de Manmin. De plus, elles se manifestent autour des membres

de Manmin aux lieux de travail ou à la maison.

Les Israélites ont expérimenté une chose similaire étonnante. Exode 16:13-14 déclare, «Le soir, il survint des cailles qui couvrirent le camp; et, au matin, il y eut une couche de rosée autour du camp. Quand cette rosée fut dissipée, il y avait à la surface du désert quelque chose de menu comme des grains, quelque chose de menu comme la gelée blanche sur la terre.» Alors qu'ils vivaient dans le désert pendant 40 ans, ils ont mangé de la manne et des cailles qui venaient du ciel.

Dieu est le même hier, aujourd'hui et éternellement. Au travers des libellules, Il nous montre l'existence du monde spirituel et nous aide à y croire. En même temps, Il prouve l'authenticité de la Bible. C'est son grand amour. Les membres de Manmin aspirent à la Retraite d'Été de Manmin où ils auront un temps merveilleux avec de magnifiques libellules.

«Tu ne convoiteras point la Maison de ton Prochain»

«Tu ne convoiteras point la maison de ton prochain; tu ne convoiteras point la femme de ton prochain, ni son serviteur, ni sa servante, ni son boeuf, ni son âne, ni aucune chose qui appartienne à ton prochain.» (Exode 20:17)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Il n'y a aucune limite à la cupidité des hommes. Même s'ils sont prospères, ils ne sont jamais satisfaits de ce qu'ils ont et ils continuent à vouloir accumuler plus. Même après qu'ils ont plus, leur soif de prospérité ne peut pas être étanchée. Ce n'est que lorsqu'ils cherchent la vie éternelle et remplissent leurs cœurs d'espérance pour le ciel qu'ils peuvent avoir une joie et satisfaction véritables.

1. Nous devons chasser la convoitise et la cupidité pour les choses mondaines

Lorsqu'ils voient une splendide maison ou des choses précieuses, de nombreuses personnes s'exclament, «Oh c'est merveilleux!» Mais certains peuvent penser au-delà de ce point, «Je veux cela,» et par extension, au travers de cette pensée qu'ils veulent cela, la convoitise et la cupidité viennent et s'installent dans leur cœur. Concernant cela, Jacques 1:15 déclare, «Puis la convoitise, lorsqu'elle a conçu, enfante le péché; et le péché, étant consommé, produit la mort.»

La convoitise de la chair, la convoitise des yeux et l'orgueil de la vie partagent tous la même racine avec cette convoitise et cette cupidité. C'est le fait d'aimer des choses luxurieuses dans le monde et de vouloir les choses du monde. A cause de cette cupidité, les gens mentent, volent, commettent l'adultère, trompent les autres, volent les autres, escroquent les autres, tuent et pratiquent toute espèce de péché.

Cette cupidité cause parfois de l'inimitié entre les parents et les enfants, les maris et les épouses et entre frères. A cause de cette cupidité, les gens se sentent jaloux des autres qui possèdent plus qu'eux, en étant incapables de se réjouir de la vérité. 1 Timothée 6:10 déclare, «Car l'amour de l'argent est une racine de tous les maux; et quelques-uns, en étant possédés, se sont égarés loin de la foi, et se sont jetés eux-mêmes dans

bien des tourments.»

Il y a même certains croyants qui commettent des péchés à cause de la cupidité. Par exemple au temps de la conquête de Canaan, Acan a volé et caché de l'or et de l'argent et un manteau des dépouilles de guerre. A cause de cela, tous les membres de sa famille et même son bétail en plus d'Acan lui-même ont été détruits. De même, Ananias et Sapphira ont décidé de vendre leur terre et de la donner à Dieu, mais dès qu'ils ont eu l'argent dans leurs mains, leur cupidité a été remuée. Ils en ont donc dissimulé une partie et ils ont apporté le reste et dit un mensonge à Pierre, qu'ils avaient tout donné. Ils ont fini par mourir sous la malédiction de Dieu.

2. Une personne dont l'âme prospère ne convoite pas

Même si un homme peut jouir de tant de choses, et même s'il gagnait le monde entier, quel en est le bénéfice s'il doit perdre sa vie? D'autre part, même si nous ne jouissons pas de toutes les splendeurs de ce monde, si nous croyons dans le Seigneur et avons la vraie vie, nous sommes vraiment des gens riches.

Au chapitre 16 de Luc, nous trouvons la parabole de «l'homme riche et du mendiant». L'homme riche a toujours vécu une vie luxueuse chaque jour, mais le mendiant appelé Lazare mendiait à la maison de l'homme riche et menait une vie de pauvreté. Cependant Lazare croyait en Dieu et le vénait tandis que l'homme riche ne le faisait pas. Finalement les deux sont morts. Le mendiant Lazare a été emporté par les anges dans le sein d'Abraham, mais l'homme riche est descendu dans le Tombeau Inférieur et devrait souffrir éternellement.

Si nous avons véritablement la foi, même si nous n'avons pas reçu de bénédictions ou sommes dans les difficultés maintenant, nous n'arrêterons pas de rendre grâce et de ressentir de la joie pour avoir gagné le salut. De plus, si nous vénons Dieu et vivons dans la lumière, nous recevons des bénédictions financières parce que Jésus qui est le Seigneur de toutes choses nous a rachetés de la pauvreté. De plus le Dieu d'amour répond aux prières de Ses enfants avec le meilleur de ce qu'ils demandent par la foi.

3 Jean 1:2 déclare, «Bien-aimé, je souhaite que tu prospères à tous égards et sois en bonne santé, comme prospère l'état de ton âme.» Comme il est écrit, nous devons d'abord recevoir la bénédiction de la prospérité de notre âme. Lorsque nous chassons les péchés et le mal, notre âme prospère, tout ira bien avec nous et nous allons jouir d'une bonne santé sur la terre et aussi de la gloire éternelle dans le Ciel. C'est la loi du monde spirituel.

Supposons qu'une personne dont l'âme n'a pas prospéré reçoit une grande prospérité. Alors, la cupidité peut naître en elle et cela donnera naissance au péché. Elle pourrait même quitter Dieu. Lorsqu'elle était dans les difficultés, elle se confiait en Dieu, l'a aimé et a fait de son mieux dans sa vie chrétienne avec un cœur sincère mais, depuis qu'elle a été financièrement bénie, elle arrête de prier en disant qu'elle est trop occupée, elle s'éloigne de Dieu et elle devient attirée par le monde à nouveau.

Au contraire, ceux dont l'âme prospère ne convoiteront pas les choses du monde. Même s'ils gagnent la prospérité et la réputation, ils ne se laissent pas aller dans les convoitises du monde. Ils ne se plaignent pas lorsqu'ils ne gagnent pas les bonnes choses du monde, mais au contraire ils peuvent tout abandonner, même leur vie pour Dieu.

Tandis qu'il travaillait fidèlement pour le royaume de Dieu, l'apôtre Paul a souffert de nombreuses persécutions, la faim, le froid et beaucoup d'autres difficultés. Mais il était satisfait dans toute espèce de circonstances et a donné gloire à Dieu puisqu'il était rempli de joie de recevoir le salut et l'amour de Dieu (Philippiens 4:11-13).

3. Nous devons chasser la convoitise et la cupidité et prier par le Saint-Esprit

Cela signifie-t-il que nous ne pouvons recevoir de réponses pour nos désirs personnels et que nous devons souffrir de pauvreté jusqu'à ce que nous accomplissions la sanctification? Si nous cherchons la justice avec diligence et demandons quelque chose dont nous avons besoin, Dieu accomplira notre besoin selon notre mesure de foi. Mais si nous demandons avec cupidité, nous sommes incapables de gagner la foi spirituelle nécessaire pour recevoir la réponse et nous ne pouvons donc pas la recevoir.

Jacques 4:2-3 déclare, «Vous convoitez, et vous ne possédez pas; vous êtes meurtriers et envieux, et vous ne pouvez pas obtenir; vous avez des querelles et des luttes, et vous ne possédez pas, parce que vous ne demandez pas. Vous demandez, et vous ne recevez pas, parce que vous demandez mal, dans le but de satisfaire vos passions.» Comme il est écrit, si nous demandons avec cupidité et convoitise, Dieu ne peut pas nous donner.

C'est pourquoi, lorsque nous demandons quelque chose, nous ne devons pas prier avec des pensées humaines, mais prier selon la volonté de Dieu et dans le Saint-Esprit. Jude 1:20 nous dit de prier dans le Saint-Esprit et Ephésiens 6:18 dit, «Faites en tout temps par l'Esprit toutes sortes de prières et de

supplications.» Parce que le Saint-Esprit connaît les profondeurs de Dieu (1 Corinthiens 1:20), si nous prions selon le désir du Saint-Esprit, cela plaira à Dieu car ce sera en accord avec Sa volonté. Lorsque nous prions en esprit ainsi, nous recevons rapidement la réponse à cette prière, et ainsi notre âme va prospérer et nous recevons rapidement les désirs de notre cœur.

La chose la plus importante dans la prière en Esprit, est de prier de tout notre cœur. Nous devons offrir à Dieu des prières sincères et vraies à chaque moment. Dans la prière, nous devons d'abord demander la force. Nous devons demander la force dans la foi pour vaincre le monde et pour gagner le combat contre l'ennemi diable aussi bien que la force pour guérir les maladies. Nous devons aussi demander la force de prier avec ferveur, pour vivre selon la Parole de Dieu et pour avoir des pensées spirituelles.

Lorsque nous prions de tout notre cœur en demandant la force spirituelle, nous recevons graduellement la plénitude du Saint-Esprit et nous serons finalement capables de prier pour beaucoup de choses naturellement, et aussi un contenu de la prière auquel nous n'avions jamais pensé auparavant jaillira comme une fontaine d'eau. Si nous prions ainsi, malgré que nous crions pendant longtemps, nous ne serons pas fatigués, mais nous gagnerons une nouvelle force. Nous recevons rapidement la réponse à notre prière et nos cœurs deviendront remplis d'Esprit et de joie.

Une autre chose importante dans la prière en Esprit est de nous armer de la Parole de Dieu. Ce n'est que lorsque nous avons la Parole de Dieu en nous que nous pouvons recevoir les demandes du Saint-Esprit plus clairement et de manière spécifique. Si nous accumulons des prières ferventes chaque jour comme cela, la cupidité et toutes espèces de péchés et de mal seront chassés et nous recevons la foi pour recevoir toutes les réponses.

J'espère que vous allez chasser toute cupidité de ce monde, avoir l'espérance pour le Ciel, et être remplis de reconnaissance et de joie. Je prie dans le nom du Seigneur que vous prierez avec ferveur dans le Saint-Esprit pour devenir rapidement sanctifiés et demanderez les choses qui sont convenables dans le cœur de Dieu, de sorte que vous receviez des réponses en toutes choses.

Chers frères et sœurs en Christ, Dieu nous donne les Dix Commandements non pas pour nous donner un fardeau, mais pour nous donner des bénédictions parfaites spirituelles et physiques. J'espère que vous allez réaliser l'amour de Dieu et recevoir toutes les bénédictions que Dieu nous a promises.

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs

2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.

3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang expiatoire de Jésus nous pardonne de nos péchés.

4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.

5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent «Le Crédo des Apôtres» chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

Nouvelles De Manmin

French

Publiées par l'église Centrale Manmin

29, Digital-ro 26-gil, Guro-gu, Séoul Corée du Sud, 152-848

Tel : 822-818-7067 Fax : 822-818-7048

http : //www.manmin.org/french
www.manminnews.com

e-mail : manmin@manmin.kr

Propriétaire : Jaerock Lee

Edité par : Geumsun Vin

Comment Démolir les Pensées Charnelles et être Conduit par la Voix du Saint-Esprit

1 Corinthiens 2:10-11 déclare, «Dieu nous les a révélées par l'Esprit. Car l'Esprit sonde tout, même les profondeurs de Dieu. Lequel des hommes, en effet, connaît les choses de l'homme, si ce n'est l'esprit de l'homme qui est en lui? De même, personne ne connaît les choses de Dieu, si ce n'est l'Esprit de Dieu.» Romains 8:14 déclare aussi, «car tous ceux qui sont conduits par l'Esprit de Dieu sont fils de Dieu.» Cela démontre que lorsque nous sommes conduits par l'Esprit de Dieu – le Saint-Esprit, nous sommes maintenant enfants de Dieu.

L'écriture dit que le Saint-Esprit est l'Esprit de Dieu, ce qui signifie que le cœur du Saint-Esprit est un avec le cœur de Dieu. Il est donc naturel que les enfants de Dieu soient conduits par l'Esprit de Dieu, le Saint-Esprit.

Pour que les enfants de Dieu entendent la voix du Saint-Esprit et reçoivent Sa direction, ils doivent d'abord détruire les pensées charnelles qui sont hostiles à Dieu (Romains 8:7). Maintenant, entrons dans la manière d'écraser complètement les pensées charnelles et d'entendre la voix du Saint-Esprit et de recevoir Sa direction.

1

Nous devons chasser les choses mensongères de nos cœurs

La voix du Saint-Esprit n'est pas un type de son qui s'entend par les oreilles. C'est la voix de nos cœurs. Elle est entendue au départ de la vérité que nous avons cultivée dans nos cœurs. Cependant, si nous avons des contrevérités dans nos cœurs, les pensées charnelles viennent d'abord par notre intelligence avant que la voix du Saint-Esprit soit entendue. Les pensées charnelles proviennent de l'opération de l'âme appartenant à la contrevérité.

Supposons que vous entendiez quelqu'un parler mal de vous. Vous pourriez penser, «Il est très dur et heurte mon orgueil. Je me sens mal.» En suivant ces pensées charnelles, des choses mensongères peuvent être agitées en vous telles que la colère ou la haine. Alors vous pouvez être très en colère et voulez le punir. Votre visage peut devenir rouge, vous pourriez maudire avec un ton sec et vous pouvez lui jeter un objet ou même le frapper.

Ce type de pensée charnelle est hostile à Dieu et ne peut pas Lui plaire (Romains 8:7-8). Donc, dans la mesure où nous avons des pensées charnelles, nous ne pouvons pas atteindre une plus grande foi et nous ne pouvons pas expérimenter les œuvres de Dieu. De plus c'est très difficile d'atteindre la sanctification. C'est pourquoi, afin d'entendre clairement la voix du Saint-Esprit, nous devons rapidement chasser les choses mensongères de nos cœurs.

2

Nous devons obéir à la voix du Saint-Esprit malgré qu'elle semble faible

La voix du Saint-Esprit est entendue dans la mesure où nous cultivons la vérité dans nos cœurs. Pour beaucoup de gens, ils peuvent entendre à la fois les pensées charnelles et la voix du Saint-Esprit parce qu'ils possèdent à la fois un cœur de mensonge et un cœur de vérité.

Ainsi, la voix du Saint-Esprit peut sembler faible, mais dans la mesure où nous continuons à obéir à cette voix, nous pourrions l'entendre plus clairement. Par exemple, lorsque nous ne sommes pas encore sanctifiés. Lorsque quelqu'un nous fait du mal on peut avoir deux types de pensées: des pensées charnelles – «Je le hais. Je me sens mal» et la voix du Saint-Esprit – «Sois bon. Aime même

tes ennemis.» Si nous choisissons la voix du Saint-Esprit et que nous lui obéissons, nous serons capables d'entendre plus clairement la voix du Saint-Esprit.

Si vous n'êtes pas capables d'entendre la voix du Saint-Esprit, la raison peut être que vous n'obéissez pas à la Parole de Dieu malgré que la Parole vous vienne à l'esprit. Nous devons essayer d'entendre la voix du Saint-Esprit malgré qu'elle semble si faible. C'est comme si on pouvait entendre un léger son lorsque nous sommes attentifs malgré qu'il soit entendu au milieu d'autres sons plus forts. Lorsque nous essayons vraiment d'entendre la voix du Saint-Esprit, nous pouvons l'entendre plus clairement.

C'est pourquoi, la chose importante pour entendre la voix du Saint-Esprit est un cœur qui aspire. Si vous aspirez à entendre la voix du Saint-Esprit et aimez lui obéir, vous pouvez même entendre une faible voix du Saint-Esprit. Dans la mesure où nous pratiquons la vérité avec diligence avec un cœur qui aspire à la voix du Saint-Esprit, nous pouvons entendre la voix plus clairement. Et dans la mesure où nous obéissons à la direction du Saint-Esprit, nous pouvons chasser les choses mensongères de nos cœurs plus rapidement.

3

Nous devons prier avec ferveur

Disons que deux radios sont allumées. Deux programmes différents sortent des radios. Si vous augmentez le volume de l'une d'elles, vous serez capables d'en entendre le programme mieux que celui de l'autre. Prier avec ferveur est comme augmenter le volume de la radio. Lorsque vous recevez la plénitude du Saint-Esprit au travers de la prière fervente, vous pouvez entendre plus clairement Sa voix.

Avant que vous visitiez les autres membres de l'église, vous devez d'abord prier avec ferveur pour eux et recevoir la direction du Saint-Esprit. Alors vous pourrez leur donner des conseils plus adéquats. Supposons qu'un membre ne respecte pas le jour du Seigneur et que vous alliez le visiter. Si vous pensez simplement que vous allez prêcher sur l'importance de garder le jour du Seigneur, vous pourriez ne pas être capable de résoudre son problème.

Vous devez d'abord prier avec ferveur et entendre la voix du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit peut vous faire connaître la vraie raison pour laquelle il écarte le jour du Seigneur. Il peut aussi vous donner un verset biblique qui lui est nécessaire. Lorsque vous lui donnez ce verset, il ouvrira

son cœur, recevra la grâce et finalement recommencera à respecter le jour du Seigneur à nouveau. Parfois vous décidez de visiter subitement quelqu'un. Alors vous pourriez ne pas avoir préparé la visite en priant à l'avance. Cependant si vous priez sans cesse et restez remplis du Saint-Esprit, vous pouvez entendre Sa voix après une courte prière.

CONSEIL

Comment discerner la voix du Saint-Esprit de ses propres pensées

Si vous voulez discerner quelque chose clairement, vous devez prier avec ferveur pour cela. Au travers de la prière, nous pouvons devenir remplis du Saint-Esprit et pouvons entendre plus clairement la voix du Saint-Esprit. Avec cela nous pouvons avoir un bon discernement.

De plus, nous pouvons discerner la voix du Saint-Esprit de nos pensées au travers du résultat de l'obéissance. Si c'est la voix du Saint-Esprit, la joie et un cœur de reconnaissance viendront d'en haut après avoir obéi. Ou nous pouvons entendre une parole qui confirme que c'est la voix du Saint-Esprit parmi les autres. Ou nous pouvons récolter des fruits de bénédictions.

Si la voix du Saint-Esprit est entendue dans la prière, vous pouvez recevoir sa direction. Alors vous devez la méditer et prier. En agissant ainsi vous pouvez définitivement discerner si c'est la voix du Saint-Esprit ou non.

Si vous continuez à prier avec ferveur et à mener votre vie chrétienne remplie du Saint-Esprit, vous pouvez communiquer avec Dieu tout le temps, entendre la voix du Saint-Esprit et recevoir Sa direction.

Je suis né dans une famille chrétienne sincère dans la ville de Daegu, en Corée du Sud. Tandis que je grandissais, j'allais avec diligence à l'église et j'étudiais la Bible. Mais quand j'ai atteint la puberté, j'étais déçu par moi-même et d'autres qui ne vivaient pas selon les enseignements bibliques. Je pensais à la manière de vivre selon la Parole de Dieu et j'ai lu beaucoup de livres de théologie et j'ai cherché le chemin. Mais je n'ai pas pu trouver le chemin pour chasser le mal.

Lorsque j'étais en 5ème secondaire, j'ai commencé à penser, «Dieu existe-t-Il réellement?» J'ai alors perdu le sens de ma vie. J'ai essayé de trouver le sens et la satisfaction dans la philosophie et le Bouddhisme mais rien ne pouvait remplir mon cœur.

J'ai trouvé la joie dans les études. J'ai terminé mes études dans une université médicale avec une bonne note et j'ai commencé à enseigner la physiologie à l'institut médical de l'Université Nationale de Kyungpook.

J'ai rencontré le vrai mentor qui m'a conduit à vivre selon la Parole de Dieu

Ma mère a lu les mémoires témoignage du Dr. Jaerock Lee *Goûter à la Vie Eternelle avant la Mort*. Elle a été grandement remuée et m'a pressé de visiter l'Eglise Centrale Manmin. Finalement j'ai assisté à la Veillée de Vendredi Soir et au Culte de Dimanche Matin.

En 1987, le Pasteur Principal, le Dr. Jaerock Lee donnait un enseignement sur Job pendant la Veillée de Vendredi Soir et prêchait sur «la Mesure de Foi» pendant le Culte de Dimanche Matin. Cet enseignement était celui que je n'avais jamais entendu auparavant et il était très puissant. Il parlait aussi de la circoncision du cœur et des moyens pour augmenter la foi que j'avais tant aspiré à connaître. On m'a montré le chemin pour découvrir mon mal et pour vivre sans pécher.

De plus, je devenais très sérieux quand je voyais des signes, des miracles et des prodiges et les puissantes œuvres qui confirmaient la Parole de Dieu. J'ai pu ressentir l'amour du Seigneur qui a été pendu à la croix et est mort pour sauver un pécheur comme moi et je me suis profondément repenti avec des larmes. C'était ma première fois d'expérimenter le Saint-Esprit bien que j'aie été élevé en tant que chrétien depuis ma naissance. J'étais débordant de joie.

Malgré qu'en ce temps-là cela me prenait 5 heures, je venais de Daegu à Séoul pour assister au Culte de Dimanche. Depuis que j'ai enfin trouvé un tel enseignement auquel j'aspirais, j'ai décidé de le pratiquer tout de suite et de ressembler au Seigneur.

Le 31 Janvier 1988, j'ai commencé à fréquenter l'Eglise Manmin de Masan pendant que je servais à l'armée en tant que médecin militaire. J'ai rencontré ma femme la Grande Diaconesse Miok Cho là-bas et nous nous sommes mariés en Mai 1989.

J'ai expérimenté la puissance de Dieu le Créateur et le monde spirituel

En 1990, ma grand-mère (Grande Diaconesse Bunham Cho) souffrait d'une sévère névralgie depuis plus d'un an à cause des effets secondaires d'un zona. Elle n'avait que la peau sur les os. Alors, le Dr. Lee est venu à Deagu pour conduire une réunion de réveil et il a prié pour elle. Lorsqu'elle a reçu la prière, elle a crié, «Un démon sort!» Après cela, sa douleur lancinante était partie et elle a retrouvé une bonne santé.

Tandis que j'expérimentais le monde spirituel et la



«Dieu le Créateur Travaille toujours Maintenant!»

Ancien Alvin J. Hwang,
56 ans, 12ème Paroisse, Corée du Sud



Le Dr. Alvin J. Hwang présente le cas de guérison divine de sa première fille Lucy Hwang (à droite) d'une tendinite calcifiée lors de la Conférence du WCDN du Mexique (Sa femme, la Grande Diaconesse Mio Cho et sa deuxième fille Jueun Hwang)

puissance du Dr. Lee, j'ai aspiré à devenir un ouvrier du Seigneur et j'ai prié. En 1992, j'ai été béni de travailler en tant que Lévitte (ouvrier à temps plein) de l'Eglise Centrale Manmin. En Novembre 1996, j'ai eu la chance d'accompagner le Pasteur Principal pendant sa prière à la montagne. J'ai expérimenté d'étonnants signes dans la nuit et j'ai commencé à démolir le cadre de mes pensées.

J'ai parlé des étoiles avec le Pasteur Principal. Je pensais que j'avais la connaissance au sujet des étoiles et des choses similaires. J'étais en désaccord avec ce qu'il disait et j'ai insisté sur mes pensées. Alors, Dieu m'a permis de voir la puissance de Dieu le Créateur qui ne pouvait jamais être expliquée par la connaissance mondaine dans le ciel nocturne. Un large cercle s'est formé autour de la lune. A l'extérieur du cercle, il y avait des nuages denses et à l'intérieur, il n'y avait aucun nuage. Malgré que des vents forts continuaient à souffler, les nuages de l'extérieur du cercle n'entraient pas dans le cercle. Ce n'était pas un phénomène naturel.

Dieu le Créateur m'a béni de réaliser combien j'étais insensé. Il a aussi dit que je devais être totalement renouvelé pour accomplir la mission mondiale avec le berger. Après, j'ai essayé de vivre selon la Parole de Dieu et de devenir sanctifié, mais j'ai été souvent confronté à des limitations. J'avais un égo très fort et je ne me reposais pas parfaitement sur Dieu.

Je voulais prêcher au sujet de Dieu le Créateur avec le cœur de l'esprit

Un jour, en 2013, le Pasteur Principal m'a dit, «Ce n'est pas difficile d'accomplir le cœur de l'esprit. Tu peux y arriver si tu réduis ton égo à rien.» J'ai commencé à prier avec ce conseil et j'ai essayé fort de briser mon égo. Tandis que je ressentais l'amour du Seigneur à la croix et l'amour de Dieu au travers du profond amour du Pasteur Principal, j'étais pressé d'être renouvelé.

Par-dessus tout, j'ai essayé de me mettre à la place des autres et de changer mon cœur. Alors j'ai commencé à rechercher leur intérêt du fond de mon cœur. J'étais excité de me voir renouvelé. «Je peux être renouvelé par la Parole de Dieu!» Je suis maintenant rempli d'assurance que je deviendrais sanctifié par l'amour de Dieu et du Seigneur et avec l'aide du Saint-Esprit. En Juin 2015, j'ai enfin accompli le cœur de l'esprit. Alléluia!

Je suis Vice-Président de WCDN (Réseau Mondial de Médecins Chrétiens, Fondateur et Président le Dr. Jaerock Lee). WCDN est l'organisation interconfessionnelle qui prouve les guérisons miraculeuses par la puissance de Dieu au départ de rapports médicaux. Nous prouvons de la sorte que Dieu est vivant et que la Bible est authentique. Nous tenons une conférence chrétienne internationale chaque année avec des centaines de médecins présents et nous présentons de nombreux cas de guérisons au travers de la prière du Dr. Lee et nous donnons des enseignements spéciaux sur les puissantes œuvres de Dieu.

En 2013, j'ai présenté le cas de guérison de ma fille Lucy Hwang de tendinite calcifiée sur son poignet gauche à la conférence du Mexique et elle m'a accompagné pour la présentation.

Dieu le Créateur est vivant en montrant d'innombrables œuvres puissantes. Je Lui donne toute reconnaissance et gloire qui m'a conduit à devenir l'instrument du Saint-Esprit et de témoigner de Lui aux gens du monde entier.

Adresse / Contact

Eglise de Santification Manmin en France

- Adresse : 19 Rue Gaston 93360 Neuilly Plaisance, France
- Contact : 33-7184-0803 / euromanmin33@gmail.com

Le Group de Manmin Île-de-France

- Adresse : 17 Rue Du Parc, 93460 Gournay Sur Marne, France
- Contact : 33-634-90-09-51 / lijudub@hotmail.com

L'Eglise Sanctification Manmin Hainaut en Belgique

- Adresse : 41 Quai de Brabant, 6000 Charleroi, Belgique
- Contact : 32-488-89-07-12 / noh.christina@gmail.com

L'Eglise Reveil de La Foi Manmin Bruxelles

- Adresse : Av DrZamenhof 31b 1070 Anderlecht, Belgique
- Contact : 32-23063566 / davidts.guy@gmail.com

Eglise de Santification Manmin Kinshasa

- Adresse : No. 3563, Avenue Mont des arts, Commune/Lingwala Kinshasa, RD CONGO
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com